

La Foire Intégrale de Santé se poursuit en Bolivie



La Paz, 1er juin (RHC)- La 18e Foire Intégrale de Santé de la Bolivie se poursuit aujourd'hui dans le quartier La Fortaleza, dans le département de Santa Cruz afin de donner des soins médicaux gratuits dans 23 spécialités.

Au cours de la première journée, plus de 5 mille patients ont été soignés par des spécialistes cubains et boliviens et l'on attend un chiffre supérieur ce samedi aux consultations.

Il s'agit de la troisième foire de ce type de cette année car la première a eu lieu en mars à Cochabamba et la deuxième en avril à La Paz, toutes les deux avec une grande participation populaire.

Jusqu'à demain, un groupe de plus de 200 professionnels de la santé dont des médecins généralistes, des spécialistes, des dentistes et des infirmières prêteront leurs services dans le cadre de cette foire.



Radio Habana Cuba